



INTERCOM *MX.*

www.mxinter.com

¿Quiénes somos?

Somos una empresa dedicada a la excelencia en soluciones tecnológicas, comprometida con proporcionar servicios de internet confiables, equipos de cómputo de vanguardia y sistemas de seguridad digital avanzados. Nuestro enfoque integral nos distingue al ofrecer un abanico completo de servicios que abarcan desde la instalación de redes de alta velocidad hasta la configuración de sistemas de videovigilancia y la mejora de la cobertura WiFi en cualquier entorno.

Somos un equipo comprometido con la excelencia y la innovación, orientado a ofrecer a nuestros clientes experiencias tecnológicas superiores.

Misión

Conectividad sin límites, seguridad sin compromisos y tecnología que impulsa el futuro: eso es TORRES INTERCOM DE MÉXICO. Tenemos como misión impulsar el desarrollo tecnológico, ofreciendo servicios personalizados que se adaptan a las necesidades únicas de cada cliente.

Visión

Aspiramos a consolidarnos como líderes indiscutibles en el panorama tecnológico del país, ofreciendo soluciones integrales de internet. Nuestra visión se centra en reducir la brecha digital que existe actualmente en zonas desatendidas o con acceso limitado a las TICs, contribuyendo así al desarrollo equitativo y sostenible de nuestro país.

Valores

Operamos con honestidad y transparencia en todas nuestras interacciones. Buscamos constantemente la excelencia en la calidad de nuestros servicios y en la satisfacción del cliente. Mantenemos un compromiso firme con la responsabilidad social, apoyando y contribuyendo al bienestar de las comunidades a las que llegamos abogando por la equidad en el acceso a la tecnología.

Servicios

En TORRES INTERCOM DE MÉXICO, ofrecemos servicios integrales diseñados para impulsar la conectividad, la seguridad y la eficiencia tecnológica a nuestros clientes. Nuestros servicios incluyen:

- **Equipos de Cómputo:**

Ofrecemos una amplia gama de equipos de cómputo de última generación, adaptados a las necesidades individuales y empresariales.

- **Sistemas de Seguridad:**

Implementamos soluciones avanzadas de videovigilancia y control de acceso para garantizar la seguridad de hogares, escuelas y empresas.

- **Expansión de WiFi:**

Mejoramos la cobertura WiFi, asegurando una conectividad sin interrupciones en todos los rincones de cualquier espacio, configurando equipos adecuados a tu ambiente.

- **Circuitos Cerrados de TV (CCTV):**

Diseñamos e instalamos sistemas de CCTV personalizados para una vigilancia eficiente y una gestión segura de espacios.

- **Asesoramiento Técnico:**

Proporcionamos asesoramiento especializado para ayudar a nuestros clientes a elegir las soluciones más adecuadas a sus necesidades, ofreciendo no solo el servicio, sino también una experiencia tecnológica completa. Conectamos personas, optimizamos entornos y aseguramos la tranquilidad a través de soluciones tecnológicas avanzadas y confiables.

- **Soporte técnico vía remota y presencial**

A través de conexiones seguras, nuestro equipo de expertos puede diagnosticar y resolver problemas de software, configuraciones y conectividad sin necesidad de desplazarse físicamente. Este servicio ágil y eficaz minimiza el tiempo de inactividad, permitiendo una respuesta inmediata a las incidencias reportadas. Con acceso remoto, podemos realizar actualizaciones, configuraciones y brindar asistencia en tiempo real, asegurando la estabilidad y el rendimiento óptimo de los sistemas.

Cobertura

Desde nuestro centro de operaciones en Coatzintla Veracruz, TORRES INTERCOM DE MÉXICO ofrece servicios tecnológicos a diversas localidades y comunidades en la región. Aunque estamos físicamente ubicados en Coatzintla Veracruz, nuestra capacidad de soporte técnico remoto nos permite extender nuestros servicios a cualquier lugar con conexión a Internet.